



ayer

AÑO V - NUMERO 1.441 || Jerez de la Frontera: Sábado 30 de Noviembre de 1940 || CARACUÉL, 7 - TELF. 2068

Los italianos contraatacan en numerosos puntos y neutralizan la reacción helénica

Violentos combates a orillas del lago TSCHEOVA

Incluso en Atenas se reconoce que las tropas italianas han realizado progresos

Un mercante inglés de diez mil toneladas echado a pique en el Atlántico por el submarino "Marconi"

Parte italiano

Roma.—El Alto Mando de las fuerzas armadas italianas comunica:

Roma.—En la jornada de ayer, en el frente griego, las divisiones Ferrara, Siena y Centauro, del 11 Ejército, contraatacaron y destruyeron todo intento de infiltración del enemigo.

En el frente del Ejército noveno ningún acontecimiento que señalar. Trescientos aviones, aproximadamente, de nuestras formaciones aéreas, bombardearon los centros y carreteras enemigas, alcanzando repetidamente los objetivos propuestos, especialmente en las zonas de Erseke y Sopiki, provocando explosiones e incendios. En Erseke fué ametrallado e incendiado un depósito de carburante. En combates aéreos fueron derribados cuatro aparatos enemigos; dos de nuestros aviones no regresaron.

En el frente del noveno Ejército nuestra artillería antiaérea derribó dos aparatos enemigos, que cayeron envueltos en llamas. Otro aparato de bombardeo hizo un aterrizaje forzoso en el lecho del río Devoli y la tripulación, compuesta por un oficial y dos suboficiales, fué hecha prisionera.

Otras formaciones aéreas bombardearon los objetivos de Corfú.

A esta última base nuestras unidades navales efectuaron en la mañana del 28, operaciones de prolongado bombardeo a corta distancia sobre las obras militares. Fueron alcanzadas, con evidentes resultados destructivos, las baterías de San Salvador, San Esteban, Cultura y Roda; las instalaciones de defensa y el cuartel de Sidari; la estación de radio de Tignola y el puesto observador de Vedette. La reacción enemiga fué desordenada y sin efectos. Nuestras unidades no sufrieron daño alguno.

En los alrededores de Malta una formación naval enemiga, descubierta por nuestros aviones, fué atacada por éstos, que alcanzaron con una bomba de grueso calibre a un gran navío de guerra.

Se entablaron violentos combates aéreos, en el curso de los cuales cinco aviones enemigos fueron derribados y otros cuatro seriamente averiados.

Uno de nuestros aparatos no regresó a su base.

Por la noche, nuestras escuadrillas bombardearon la Valetta.

En el África oriental el enemigo realizó incursiones aéreas sobre Tessenei, sin consecuencias; sobre El-Dak, donde fueron causados dos heridos, y sobre Comar (Metemma), donde hubo dos indígenas heridos y un niño muerto.

Uno de nuestros submarinos, el "Marconi", hundió en el Atlántico un barco inglés con 10.000 toneladas de carga.

Los aparatos adversarios se esforzaron en alcanzar las ciudades de Brindisi y Tarento; pero recibidos por el violento fuego de la DCA, arrojaron solamente en los alrededores de Brindisi bombas explosivas e incendiarias, que cayeron en pleno campo o en el mar. Efe.

Comunicado del Ministerio de Seguridad helénico

Atenas.—Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

«La aviación enemiga efectuó los siguientes «raids» sobre el interior del país: Uno sobre Preveza, sin causar daños ni víctimas; otro en Lizuri (Cefalonia), donde hubo muy pocas víctimas entre la población civil y mínimos daños; el tercero sobre Igumenitza, donde resultaron destruidas las casas que quedaban en pie y el

cuarto contra una ciudad de Corfú, que sufrió varios bombardeos consecutivos con daños a los edificios.

Una flotilla de seis contratorpederos italianos que pasaba por el norte de Corfú bombardeó diversos parajes de la costa y algunas regiones rurales sin causar víctimas ni daños materiales. Efe.

Parte de las fuerzas aéreas británicas en Grecia

Atenas.—El parte de las fuerzas aéreas británicas en Grecia comunica que en los dos últimos días los cazas ingleses han destruido a 10 aeroplanos enemigos.

Una patrulla de cazas tropezó con enemigos al S. O. de Albania formados por 20 de éstos. 7 fueron derribados en escaso tiempo. De otro avión inglés el piloto se lanzó en paracaídas.

También atacaron los aviones ingleses Santi Quarante, retirándose los aparatos enemigos ante la presencia de éstos. También fueron atacados Durazzo y El Bazar.

Los resultados no fueron observados por las malas condiciones meteorológicas.

Dos aparatos ingleses no regresaron a sus bases después de estas operaciones. Efe.

La lucha italo-griega

Belgrado.—Continúan las luchas italo-griegas con gran violencia. Según las informaciones de los enviados especiales de los periódicos, han fracasado los intentos de ataque emprendidos por los griegos y que las fuerzas italianas han realizado victoriosos contraataques en distintos sectores.

A orillas del río Tscheova se libran en las últimas horas violentos combates e incluso en Atenas se reconoce que las fuerzas italianas han realizado progresos.

La aviación italiana ha bombardeado las concentraciones griegas en el sector de Moskopolis. Efe.

Argirocastro es aun italiano

Roma.—En los medios competentes se desmiente como desprovista de todo fundamento la noticia, divulgada por una agencia extranjera, según la cual las tropas griegas habían ocupado Argirocastro. También se desmienten las noticias emitidas por Radio Londres en las que se daba cuenta de que el mariscal Badoglio había marchado a Albania para hacerse cargo personalmente de las fuerzas que operan en Grecia.

El mariscal Badoglio no ha marchado a Albania, y el general Soddu continúa mandando las tropas de aquella zona. Efe.

Un telegrama del Presidente de Albania

Roma.—Con ocasión del vigésimo aniversario de la independencia de Albania, el Presidente ha enviado un telegrama al Rey Emperador en el que expresa su adhesión y su fe en la victoria de las armas fascistas.

El Rey de Italia ha contestado con otro telegrama expresando su gratitud por los sentimientos que le transmite. Efe.

Las tropas inglesas utilizan el ferrocarril egipcio

Angora.—Es tanto lo que las tropas inglesas utilizan los ferrocarriles egipcios, que el Gobierno de dicha nación se ha visto obligado a limitar considerablemente el transporte de viajeros y mercancías.

Actualmente sólo se autoriza la circula-

ción de 133 de los 420 trenes que regularmente circulan en Egipto. Efe.

La adquisición de material de guerra en Estados Unidos

Washington.—En la información anual de armamentos que realiza el Departamento de Estado se anuncia que las Indias neerlandesas han comprado una importante cantidad de tanques en Estados Unidos y otro material que importando 11.160.362 dólares las licencias durante el mes de Octubre. Efe.

Los marineros franceses repatriados prestan adhesión a Petain

Vichy.—Los matones franceses del «Canada» y del «Maillic», que han llegado recientemente a Francia procedentes de Inglaterra, han dirigido un respetuoso mensaje al mariscal Petain en el que expresan sus deseos de colaborar para la reconstrucción de Francia.

El jefe del Estado ha contestado agradeciendo el mensaje y dándoles la bienvenida. Efe.

Buques americanos en Martinica

Nueva York.—Según noticias recibidas desde Fort de France, en Martinica se halla un crucero norteamericano en las cercanías de la mencionada isla.

Se dice que las patrullas de neutralidad en aguas de la Martinica, han aumentado a cuatro destructores norteamericanos. Efe.



LA INMACULADA CONCEPCION

Este dogma de la Iglesia, que hace siglos que constituye una españolísima devoción por cuya defensa hacían votos los españoles de nuestra época Imperial, va a conmemorarse el próximo día 8.

Para prepararse a tan gran festividad se van a celebrar diversas novenas en nuestra ciudad.

La imagen que reproduce nuestra fotografía es la de la Congregación de Hijas de María, que radica en la iglesia de San Ignacio, y que hoy comienza sus solemnes cultos anuales.

Liverpool

sufre un violento bombardeo durante varias horas

Audaz incursión marítima alemana en la Mancha. Dos destructores británicos y varios mercantes torpedeados

Violento ataque aéreo a Liverpool

Estocolmo.—En las primeras horas de hoy viernes ha sido confirmado en Londres oficialmente que en la noche del 28 al 29 Liverpool ha sufrido un violento bombardeo durante varias horas.

Los bombarderos alemanes volaron sobre Liverpool en oleadas, sucediéndose de hora en hora y arrojando gran cantidad de cientos de miles de kilogramos de bombas. Las bombas explosivas causaron grandes incendios que todavía duraban esta mañana. Además causaron otros daños, si bien se carece todavía de datos exactos.

Es la primera vez que el Ministerio de Aire inglés da el nombre de una ciudad inmediatamente después de haber sufrido un intenso bombardeo alemán. En los casos de Coventry, Bristol y otras ciudades, siempre transcurrieron varios días antes de que se diese oficialmente el nombre de dichas ciudades.

En la misma noche han sido atacadas por la aviación alemana varias ciudades de la cuenca del Mersey. También Londres fué durante varias horas objetivo de los ataques aéreos alemanes. Efe.

Partes inglesas

Londres.—El Ministerio de Seguridad comunica en una adición al parte anterior, que los ataques aéreos llevados a cabo por la aviación enemiga, según los últimos informes confirman el carácter de intensidad de los «raids» e indican que en una ciudad del S. O., los daños causados sobre casas fueron más extensos que los que se dieron al principio.

El número de víctimas en cambio no es tan elevado, aunque entre ellas figuren algunos muertos. Efe.

Londres.—Los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior comunican:

Varias pequeñas formaciones enemigas aéreas han entrado en Inglaterra por el S. E. Fueron arrojadas algunas bombas al Sur de Londres, causando escasos daños y víctimas.

Cinco aparatos enemigos han sido derribados y dos de los nuestros, pero se han salvado los pilotos.

Se sabe que otro aparato inglés que fué derribado ayer logró también salvarse su piloto. Efe.

Londres.—Comunicado del Ministerio del Aire:

«En la noche última nuestros aparatos de bombardeo atacaron principalmente Düsseldorf y Mannheim.

Los aeródromos, estaciones de mercancías, fábricas de armamento naval y fábricas de gas, en ambas ciudades, fueron alcanzadas. Otras formaciones de bombardeo las instalaciones de carbuyente sintético en Politz y los astilleros de Stettin.

También se efectuaron ataques contra los puertos de la Mancha, Amberes, Boulogne y el Havre. Entre otros objetivos bombardeados durante la noche última, figuran los muelles de Cuxhaven, de las cercanías de Mayenza y los aeródromos de Coblenza e Indhoven. Dos de nuestros aparatos no han regresado.» Efe.

Cuatrocientos mil obreros dispuestos a declarar la huelga si no se les aumentan los salarios

Nueva York.—Comunica la Associated Press desde Londres que el Comité Nacional de los Sindicatos reunidos de ingenieros, cuyos miembros trabajan casi todos en la industria de guerra, han decidido cesar en el trabajo durante media jornada el día 14 de Diciembre.

En esta fecha se votará la cuestión de si los Sindicatos deben pedir aumento de salarios o no.

El Comité Nacional ha decidido apoyar con una huelga las reivindicaciones que los Sindicatos acuerden y en el caso de que tales acuerdos signifiquen aumento de salarios.

Actualmente el número de los miembros de los Sindicatos se eleva a cuatrocientos mil. Efe.

La duquesa de Windsor a un sanatorio

Estocolmo.—De Nesan, capital de las

LONDRES fué también objetivo de los ataques aéreos alemanes

La prensa inglesa subraya la gravedad de las circunstancias presentes

Islas Lucayas, comunican oficialmente que la duquesa de Windsor se dirigió a Miami (Estado de Florida) el 10 de Diciembre para ingresar en un sanatorio. Efe.

IncurSIONES INGLESAS

Amsterdam.—Comunican de La Haya, de fuente competente alemana, que la aviación inglesa, en la noche del miércoles al jueves y en la mañana del jueves, ha llevado a cabo varios ataques.

Una bomba cayó en el campo y otras en los barrios extremos.

Veinticuatro casas fueron más o menos dañadas. En una escuela fueron causados daños de importancia.

En una localidad del Sur de Holanda fueron lanzadas bombas sobre casas y una iglesia, que se incendiaron. Estos incendios fueron extinguidos y resultó una persona gravemente herida. Efe.

Los diarios yanquis desmienten noticias británicas

Nueva York.—«New York Times» publica informaciones que demuestran implícitamente que los aparatos británicos que bombardearon Colonia no causaron los daños que se anunciaban.

Según los corresponsales americanos que se encontraban allí, las bombas cayeron en las afueras, sin que se causaran daños en las instalaciones industriales, ni en los puentes del Rhin, ni en los canales.

Es posible que se causaran daños locales, pero desde luego no han sido causados en las instalaciones industriales. Efe.

Los refugiados de Inglaterra

Estocolmo.—Un diario sueco publica una crónica de Londres en la que se da cuenta del mal estado de los refugiados en Inglaterra y especialmente en el centro del país.

Todas las carreteras estaban abarrotadas de autobuses y de carruajes de personas que huyen de los centros industriales que han sido bombardeados y que se espera sean nuevamente atacados.

Los medios de locomoción son insuficientes para el transporte de estas personas que quieren abandonar las ciudades. Efe.

En torno a la pérdida del «Port Brisbane»

Estocolmo.—Sobre la pérdida del buque británico de 10.000 toneladas, «Port Brisbane», en el Océano Pacífico, se sabe que el ataque fué nocturno. Primero fué destruida la estación radiotelegráfica, el puente y el timón. Los tripulantes salieron en tres botes. Efe.

Un buque de guerra alemán prosigue sus hazañas

Nueva York.—Unos viajeros que acaban de llegar a Boston, han declarado que todavía está operando en el Océano Índico un buque de guerra alemán que en Septiembre y Octubre ha hundido por lo menos a cinco buques británicos. El buque en que navegaban estos viajeros fué avisado a tiempo, por lo que logró evitar el ataque. Efe.

La amenaza submarina

Estocolmo.—Según el corresponsal del «Dagens Nyheter» en Londres, los expertos económicos británicos han anunciado que la situación en Inglaterra va a cambiar rápida y radicalmente y que los sacrificios que se pedirán al pueblo rebasarán con mucho la medida de los primeros catorce meses de guerra.

La prensa inglesa subraya la gravedad de las circunstancias presentes y expresa ciertas dudas acerca de la organización de la producción de guerra por el Gobierno Churchill.

El «Manchester Guardian», por ejemplo, dice el corresponsal, declara que las pérdidas marítimas actuales son muy superiores a las del mes de Octubre de 1916, cuando Jellicoe afirmó que la amenaza submarina constituía el mayor peligro del momento. Efe.

Conferencia argentina

Buenos Aires.—El Vicepresidente argentino Ramón S. Castillo, visitó el jueves por la tarde al Presidente doctor Roberto M. Ortiz, en su domicilio sosteniendo ambos personajes una conferencia de más de una hora. Efe.

Vida local

C. N. S.

Se recuerda a todas las Empresas, sin excepción alguna, que durante los días 1.º a 5 del próximo mes de Diciembre deben ingresar las cuotas sindicales de su personal correspondientes al pasado mes de Noviembre en el Banco Popular de los Previsores del Porvenir, en cumplimiento de las órdenes dadas por la Superioridad.

Las Empresas afectas al Sindicato Local de la Vid y Bebidas Alcohólicas, conforme a las normas que se les tienen dadas, efectuarán sus ingresos en el Banco Hispano Americano.

Por Dior, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Cádiz 30 de Noviembre de 1940.—El De. legado Sindical Local.

Cultos

Hoy, San Andrés, Ap. Jubileo Circular: RR. Santa María de Gracia.

En Santa María de Gracia.—Quinto día de la novena a Santa Bárbara, dando comienzo el ejercicio a las cinco de la tarde.

En el Carmen.—Hoy, a la hora acostumbrada, solemne Salve en honor de la Santísima Virgen con asistencia de la Hermandad de Caballeros de Nuestra Señora del Carmen Coronada.

En San Marcos.—A las siete y media, Santo Rosario, ejercicio de la Sabatina y Salve con asistencia de la Congregación Mariana allí establecida.

Novenas de la Inmaculada

En la Merced.—A las siete de la tarde predicando el R. P. Miguel Escámez Mingorance, comendador de la Merced.

Misas a las ocho y media y diez, excepto los días 7 y 8, que la de diez será a las diez y media.

En la Santísima Trinidad.—A las cinco y cuarto de la tarde, predicando los tres últimos días el R. P. Enrique Martínez Colom, S. J. En San Pedro.—A las seis y media de la tarde.

En San Dionisio.—A las siete de la tarde, predicando el presbítero don Diego Morales Ruiz, capellán del Asilo de Lebrija.

Misa a las ocho y media.

Como en años anteriores, las organizaciones del Movimiento y fuerzas armadas de la plaza concurrirán a tributar el debido homenaje de adoración a la Santísima Virgen, correspondiendo asistir en la tarde de hoy, según el orden establecido, a Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

En San Ignacio.—A las siete y media de la tarde, predicando el R. P. Enrique Martínez Colom, S. J.

Misa a las nueve.

Ecós

El miércoles contrajeron matrimonio en

Algodonales la simpática señorita Amelia Benítez Barranco y don Juan Antonio Chacón Troya, de esta localidad.

La boda revistió carácter puramente familiar por vestir de luto ambos contrayentes. Los nuevos esposos se trasladaron a Sevilla, de donde seguirán a otras capitales, para regresar a Algodonales, donde fijarán su residencia.

—Dr. PAZ GENERO.—Diel, Sífilis, Venéreo.—General Franco, 29.

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña la señora doña Cristina García, esposa de don Vicente Puentes.

Nuestra enhorabuena.

—Fornos. Restaurant y Bar.

Hoy, festividad de San Andrés, celebran sus días los señores Fereán López, Astorga, Chacón Molina, Sintas, Soto Pavón, Molina Sarga, Rodríguez y Rodríguez y Gomar Manzorro, a los que felicitamos.

—¿No tiene Flema? ¿No tiene Gas? Caliente con ARDO. Combustible sólido.

Es un producto LUDA. Droguerías-Ferreterías.

—Continua siendo grave el estado de salud del señor don Manuel Romero Benítez.

En la mañana de ayer le fueron administrados los Santos Sacramentos, a petición propia, siendo acompañado por numerosas personas del parentesco y amistad del paciente, por cuyo restablecimiento hacemos fervientes votos.

A última hora nos comunican que su estado es más satisfactorio.

Llegó de Málaga, con su hijo don Pedro, la distinguida dama doña Francisca Ledesma, viuda de Ledesma, para visitar a su hijo y hermano, respectivamente, don Gregorio Ledesma y Ledesma, teniente del Regimiento Mixto de Infantería número 82, de guarnición en esta plaza.

Cupón de Ciegos

Número premiado ayer: 042.

Farmacias de guardia

Marqués de Mochales, 22 y Sol, 24.

Boletín Meteorológico

Temperatura de ayer: Máxima, 14,0; Mínima, 5,7; media, 9,8; Máxima al sol, 16,2; A 0,10 m. sobre el suelo, 4,8; Presión barométrica, 760,4; Evaporación en milímetros, 0,4; Lluvia en m. m. en el día de hoy, 0,0; Idem total desde 1.º de Septiembre, 245,6; Idem, en el mismo período del año anterior, 293,8.



Hermandad de Nuestra Señora del Rosario de los Montañeses

Celebráronse a las once de la mañana de ayer en la iglesia de Santo Domingo las solemnes honras fúnebres que esta antigua y fervorosa Hermandad aplica en sufragio de sus cofrades fallecidos.

Dió comienzo el acto con la vigilia de difuntos, oficiando después la misa de requiem el R. P. Fr. Salvador Cifuentes, asistido por dos religiosos de la orden.

La oración fúnebre estuvo a cargo del elocuente orador R. P. Fr. Donato Fernández, O. P.

Terminó el religioso acto con la procesión de Animas, entonándose por último un responso en torno del severo catafalco.

Como es norma de esta Hermandad, reunióronse después los cofrades en junta general para proceder a la renovación de la directiva, quedando ésta constituida como sigue:

Mayordomo primero.—Don Fernando Gutiérrez Díaz-Terán

Mayordomo segundo.—Don Francisco Bracho Correa.

Secretario.—Don Manuel Ojedo García.

Hermanos mayores.—Señores don Inocencio García Abad, don Antonio Cordón González, don Juan Balbás Caballero, don Francisco García-Mier y Fernández de los Ríos, don Cayetano Fernández Inciarte y don Vicente Puente García.

Tríptico Mariano

—101—

Mañana domingo se clausura el ciclo de conferencias organizado por los antiguos alumnos de la Escuela de San José, con ocasión de la próxima festividad de la Inmaculada Concepción.

Esta última conferencia correrá a cargo del presbítero don Rafael Rodríguez Remesal, quien disertará sobre la siguiente tesis: «La Inmaculada y España».

El acto dará comienzo a las once, y la entrada, como en domingos anteriores, se rá pública, invitándose de un modo especial a los afiliados a la Asociación Católica de Padres de Familia y Amigos de la Enseñanza.

Anuncios Oficiales

Subdelegación de Hacienda

INTERVENCION

Se señalan los días 2, 3 y 4 de Diciembre próximo, para el pago de las atenciones de Clases Pasivas, en el siguiente orden:

Día 2.—Montepío civil, retirados, retirados extraordinarios, jubilados, jefes de oficiales, carteros y Remuneratorias.

Día 3.—Montepío militar, reservas, clases de tropa y atrasos.

Día 4.—Nóminas en general y retenciones.

Nota.—El pago se ab irá el primer día a las diez y seis y se cerrará a las diez y siete y treinta, y los demás días de diez a doce.

Jerez de la Frontera 26 de Noviembre de 1940.—El oficial del Negociado.—V.º B.º El subdelegado de Hacienda, M. Sánchez Imaz.

Villamarta

Compañía de Comedias

Bassó-Navarro

HOY

LO

INCREIBLE

de D. JACINTO BENAVENTE

— DESPEDIDA —

Fútbol

El partido de mañana en el Estadio Domecq. XEREZ-CADIZ

Ya la afición espera, ansiosa, presenciando el encuentro de mañana en Domecq. Muchos que nunca vieron fútbol quieren, precisamente mañana, ver el partido Xerez-Cádiz. Y es que esta rivalidad deportiva entre las dos poblaciones siempre logró hacer más interesantes los partidos.

Pero en esta ocasión existe un motivo más por el que resultará el encuentro espectacular y emocionante; y es que el equipo gaditano nunca se encontró con tanta plenitud de juego como este año en el que puede codearse con los de primera fila.

El pasado año reunió un conjunto bastante armónico, con el que hizo un papel magnífico y sólo por mala suerte al final de la competición perdió la oportunidad de

ascender a primera categoría. Pero este año se ha superado en juego al anterior y aun cuando actualmente no ocupe el primer lugar, muy pronto lo veremos en él. Es sin duda alguna, el Cádiz para el Xerez, el equipo más temible de los que componen el grupo.

Todo esto, unido a gran espíritu que anima en estos momentos a los jugadores jerezanos por sus últimas victorias y por su definitiva recuperación de juego, hará que mañana en nuestro magnífico Estadio Domecq se pase una gran tarde deportiva que terminará con un triunfo del Xerez si la afición sabe animar a su equipo.

LARGUERO.

Orden de la Comisaría de Investigación y Vigilancia

Jerez de la Frontera

Para cumplimentar lo dispuesto por la Presidencia del Gobierno con fecha 25 del mes actual (Boletín Oficial del Estado número 331) se hace presente a los dueños de los teatros, cines y demás espectáculos públicos, que a partir del día primero de Diciembre, han de terminar sin excusa ni pretexto a las doce en punto de la noche o bien antes de dicha hora, y a los dueños de cafés, bares, tabernas y establecimientos simili ares, cabarets, dancing y toda clase de salones de baile habrán de efectuar el cierre de los mismos a la una de la madrugada o antes, sin que al efectuarlo pueda quedar público dentro bajo ningún concepto, siendo severamente sancionados los contraventores.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Jerez de la Frontera a 29 de Noviembre de 1940.—El Comisario Jefe.

Anoche en Villamarta

Jardiel Poncela trae al teatro un nuevo estilo de lo cómico que nada tiene que ver con la gracia de situación de los juguetes de Vital Aza y Ramos Carrión, ni con el astrakán de Muñoz Seca, hoy en manos de tan malos discípulos.

Su gracia es la gracia dislocada que derrama antes en sus novelas; en el mundo de sus seres irreales surge el ingenio y el disparate, aparejado en buena estructura teatral, como bastaría a probar el último acto de la obra estrenada anoche.

«Loisa está debajo de un almendro» consiguió ante nuestro público el éxito apetecido como demostraban las constantes carcajadas del auditorio.

La Compañía causó también magnífico efecto: el conjunto disciplinado comprobaba la experta dirección de Nicolás Navarro que montó la obra en Madrid.

Ni su papel ni el de su esposa, María Barro se presta a gran lucimiento, pero quedan emplazados para esta noche que con texto de don Jacinto sabrán darnos fe de su buena ejecución de comediantes.

M.

F. E. T. de las J. O. N-S

Organizaciones Juveniles

Delegación Provincial

Habiendo llegado a la Delegación Nacional de O. J. frecuentes consultas relacionadas con el Decreto del 17 de Octubre pasado, que exige, para ingresar en el Magisterio Nacional Primario, un ejercicio escrito sobre temas falangistas y el certificado de instructor elemental de Organizaciones Juveniles, la citada Delegación facilitará a los maestros los medios adecuados para que puedan cumplirla. Publicará programas y textos, una vez conocida la lista general a que se refiere el artículo quinto del Decreto, organizará cursillos con objeto de que los maestros aprobados puedan obtener el certificado de O. J. que se les exige para tomar posesión de sus Escuelas.

Cunicultores

La Hermandad de la Ciudad y el Campo de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons va a distribuir entre las campesinas conejos de raza como fomento de la Cunicultura.

Para ello se necesita adquirir gazapos y se ruega a todos los cunicultores españoles remitan a la Delegación Nacional de la Sección Femenina, Regiduría Central de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, Almagro 36, Madrid, nota de existencia, raza, precio y demás condiciones con la urgencia posible.

Salón Madrid PELUQUERIA para SEÑORAS

Permanentes sin aparato y sin electricidad.

Tintes y decoloraciones

Casa Paulino

Caballeros 17 — Teléfono 2271

Lea siempre el periódico

Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Azulejos—Zócalos de dibujos

Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47—Teléfono 2274.

JEREZ DE LA FRONTERA



Marqués del Mérito VINOS Y CONACS Jerez

AUTOMOVILISTAS - AGRICULTORES TRANSPORTISTAS

En los Talleres "Luque" encontraréis toda clase de Reparaciones res del Garage hechas por personal competente y basadas todas ellas en los últimos adelantos de la técnica moderna. Igualmente disponemos de Instalaciones de Soldaduras Eléctrica y Autógena.

Nuestras especialidades abarcan toda la mecánica en general. Consúltenos usted su caso en la seguridad de ser atendido inmediatamente.

No lo olvide: En los Talleres del

Garage "LUQUE"

Calle Nuño de Cañas — Jerez de la Frontera — Teléfono 2357

GARVEY

Jerez y Coñac

Fino Típico

Amontillado Fino

El mejor preventivo contra la gripe

PASTILLAS



Suprimen la TOS, evitan catarros, previenen contagios.



90 céntimos

SON MUY AGRADABLES

Los partes de guerra

Parte griego

Atenas.—Comunicado núm. 37 del Cuartel General del Ejército griego, correspondiente al 28 de Noviembre.

En todo el frente han continuado los combates locales, que han sido resueltos satisfactoriamente para nuestras tropas.

Nuestra aviación de reconocimiento y nuestro servicio de caza ayudó la actuación de nuestras tropas.

En combates aéreos han sido derribados muchos aviones enemigos.

La aviación enemiga atacó varias poblaciones en el Epiro, Corfú, Cefalonia y en la costa oriental del Peloponeso.

Hubo muy pocas víctimas entre la población civil y los daños materiales fueron escasos.

Torpederos italianos lanzaron algunos proyectiles al norte de Corfú, pero desaparecieron entre cortinas de humo tan pronto como hicieron acto de presencia los aviones amigos. Efe.

Parte inglés

Londres.—Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican:

Durante la noche última los ataques de la aviación enemiga se concentraron sobre una ciudad del N. O. del país y especialmente sobre las orillas del Mersey.

En esta última zona se produjeron algunos incendios en varios lugares y desperfectos en diversas casas particulares y comerciales, pero los informes del número de víctimas indican que no son éstas tan elevadas como pudiera esperarse del gran número de aviones atacantes.

También cayeron bombas en muchísimos puntos aislados de la región meridional de Inglaterra. Estos bombardeos, a pesar de ser numerosos, ocasionaron escasos daños.

Aunque hubo daños en varios lugares, no fueron en una gran extensión, y las víctimas, de los informes que se han podido obtener, se deduce que son pocos los muertos y heridos. Efe.

Bombardeo inglés sobre el Peloponeso

Londres.—El Almirantazgo comunica que, según informes del jefe de la escuadra inglesa en el Mediterráneo, ha sido bombardeada por nuestra aviación, protegida por las unidades navales, El Laki en la isla de Lerós, en el Dodocaneso, y también Trípoli, en Libia.

En el primer punto fueron alcanzados por las bombas, a pesar de la mala visibilidad, los astilleros y otros puntos importantes y alcanzado en el puerto un barco probablemente de guerra. No regresó a su base un avión propio.

En Trípoli fué intensamente bombardeado el muelle y un barco que se encontraba amarrado a éste. Se produjeron grandes incendios que eran visibles a una distancia de 100 kilómetros.

Todos los aparatos que intervinieron en esta acción volvieron sin novedad a sus bases. Efe.

Parte alemán

Berlín.—Comunicado de las fuerzas armadas alemanas:

Contratorpederos alemanes han realizado una acción a la salida occidental del Canal de la Mancha, en las proximidades del litoral inglés, y entablaron combate con contratorpederos ingleses.

Dos de éstos fueron torpedeados y se hundieron cerca de la costa meridional de Inglaterra. Dos barcos mercantes de 9.000 y 3.000 toneladas fueron hundidos y otros dos más.

La aviación alemana continuó sus acciones en la noche del 28 y durante el día ejecutando sus acciones de represalia sobre los objetivos militares de la región londinense. Se produjeron en esta zona muchos incendios y explosiones.

Fuerzas muy considerables en el día de ayer realizaron acciones sobre las instalaciones del puerto de Plymouth, produciendo estos intensos ataques muchas explosiones e incendios.

También fueron bombardeados con éxito las instalaciones industriales de una gran ciudad de Escocia. La artillería de costa de nuestra marina de guerra bombardeó las instalaciones del puerto de Dover, en el Canal de la Mancha.

En la noche del 29 la aviación británica arrojó bombas explosivas e incendiarias sobre Alemania septentrional y occidental, causando en algunas casas daños considerables.

Los incendios en los tejados fueron sofocados rápidamente. Una bomba cayó en un hospital de reserva.

Las pérdidas del enemigo se elevan a 13 aparatos, once derribados en combates aéreos y dos por la artillería de defensa aérea de la Marina. Falta 4 aparatos alemanes. Efe.

Acciones italianas en Grecia
Belgrado.—Noticias del frente griego dan cuenta de que ocho aviones de bombardeo italianos atacaron por tres veces el campo de aviación de Lerín, produciendo explosiones e incendios. También fué atacada la carretera de Corfú y de Lerín a Creta. Efe.

Comentario de la prensa yanqui al ataque sobre Plymouth

Nueva York.—Toda la prensa publica con grandes titulares los ataques llevados a cabo por la aviación alemana sobre Plymouth y añade que en la noche del jueves una ciudad de un distrito suroccidental de Inglaterra fué atacada durante ocho horas seguidas.

Los periódicos subrayan que en Londres, Liverpool, Islandia y S. E. de Midland fueron objeto de intensos ataques aéreos. Efe.

No han sido evacuados los periodistas de Turquía

Atenas.—Oficiosamente se desmiente la noticia de que los periodistas ingleses y norteamericanos han sido invitados a evacuar el país de Turquía.

Se añade, que por el contrario, los correspondientes de prensa continúan en la capital y encuentran toda clase de facilidades en el desempeño de su misión. Efe.

El encuentro del Canal de la Mancha

Londres.—El Almirantazgo comunica que en la primera hora de la mañana de hoy se ha celebrado un combate en el Canal de la Mancha entre unidades ligeras inglesas y enemigas.

El adversario se retiró hacia Brest. Se sabe que una unidad inglesa ha sufrido daños y también se le han causado daños al enemigo aunque se desconocen detalles. Cuando se obtengan más datos se comunicarán. Efe.

No este teléfono es el 200

Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Clasificación de cartillas de pan

En el día de hoy habrán de presentar para su clasificación las cartillas de racionamiento de pan, aquellos que posean las comprendidas en los números 9.001 al 12.000, y en las oficinas siguientes:

Cartillas núm. 9.001 al 9.200: Biblioteca Municipal.

Del 9.201 al 9.400: Escuela Nacional sita en la calle Juan de Abarca.

Del 9.401 al 9.600: Escuela de San José.

Del 9.601 al 9.800: Escuela Carmen Benítez.

Del 9.801 al 10.000: Escuela Maternal, plaza Reyes Católicos.

Del 10.001 al 10.200: Grupo Escolar Menéndez Pelayo.

Del 10.201 al 10.400: Grupo Escolar Franco, plaza Cristo Expiración.

Del 10.401 al 10.600: Grupo Escolar Franco, calle San Telmo.

Del 10.601 al 10.800: Escuela Nacional plaza Julián Cuadra.

Del 10.801 al 11.000: Escuela Nacional plaza Santa Isabel.

Del 11.001 al 11.200: Grupo Escolar Peñán, calle Clavel (Oficina núm. 1).

Del 11.201 al 11.400: Grupo Escolar Peñán, Clavel (Oficina núm. 2).

Del 11.401 al 11.600: Escuela Nacional de la calle Santa Clara.

Del 11.601 al 11.800: Escuela Municipal calle M. de Cádiz núm. 3.

Del 11.801 al 12.000: Local de la Cruz Roja, plaza Reyes Católicos.

Igualmente, mañana domingo habrán de presentar para su clasificación, las correspondientes cartillas, los que posean las comprendidas en los números 12.001 al 13.500 y en las oficinas que a continuación se detallan:

Cartillas núm. 12.001 al 12.100: Biblioteca Municipal.

Del 12.101 al 12.200: Escuela Nacional sita en la calle Juan de Abarca.

Del 12.201 al 12.300: Escuela de San José.

Del 12.301 al 12.400: Escuela Carmen Benítez.

Del 12.401 al 12.500: Escuela Maternal, plaza Reyes Católicos.

Del 12.501 al 12.600: Grupo Escolar Menéndez Pelayo, calle Pozuelo.

Del 12.601 al 12.700: Grupo Escolar Franco, por la plaza Cristo de la Expiración.

Del 12.701 al 12.800: Grupo Escolar Franco, por la calle San Telmo.

Del 12.801 al 12.900: Escuela Nacional sita en la plaza Julián Cuadra.

Del 12.901 al 13.000: Escuela Nacional de la plaza Santa Isabel.

Del 13.001 al 13.100: Grupo Escolar Peñán, calle Clavel (Oficina núm. 1).

Del 13.101 al 13.200: Grupo Escolar Peñán, calle Clavel (Oficina núm. 2).

Del 13.201 al 13.300: Escuela Nacional de la calle Santa Clara.

Del 13.301 al 13.400: Escuela Municipal de la calle Marqués de Cádiz núm. 3.

Del 13.401 al 13.500: Local de la Cruz Roja, en la plaza Reyes Católicos.

Las horas en que funcionarán estas oficinas mañana domingo serán únicamente por la mañana de 9 a 1.

En el día de hoy se constituirán mesas en los hornos de la campaña que a continuación se expresan, donde podrán presentar sus correspondientes cartillas aquellas personas que las tengan asignadas a las mismas:

Panadería de doña Ana Gabral, El Portal, Panadería de don Francisco Alvarez, Colonia de Caulina.

Panadería de don Sebastián Pérez, Venta El Porvenir.

Panadería de don Manuel Piñero, Torrecera.

Panadería de don Cristóbal Gil, Berlanguilla.

Panadería de don Salvador Gómez Franco, Albaladejo.

Panadería de don Manuel Valero, pago Percebé.

De toda España

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley por la que se dictan normas para el acoplamiento de la plantilla del Cuerpo de Auxiliares de la Armada y en los patentes para el ascenso de suboficiales.

Ley concediendo la rehabilitación a los funcionarios que reúnan determinadas condiciones.

Los reos que fueran condenados por su conducta con respecto al Movimiento con pena inferior a 12 años de inhabilitación, podrán solicitar la rehabilitación aunque quedaran postergados en los escalafones por el tiempo transcurrido entre la sentencia firme en que fueron condenados y la rehabilitación y sin que tengan derecho a los haberes atrasados en ese plazo.

Ley facultando al delegado nacional del Servicio del Trigo para ordenar la clausura durante la actual campaña triguera de los molinos maquileros que estime conveniente.

Agricultura.—Orden con disposiciones complementarias a la de 5 de Noviembre sobre la distribución del aceite.

Se establecen guías de circulación para el vendedor en las que la cuantía no puede pasar de las existencias disponibles.

Tendrá un recargo de cinco céntimos por kilo el aceite de oliva u orujo vendido.

Una orden de Industria y Comercio sobre la campaña naranjera

Madrid.—El ministro de Industria y Comercio ha dictado una orden sobre la campaña naranjera, determinando las funciones del Sindicato Nacional de la Naranja.

Dispone que el comercio de exportación de la naranja se realice por las cooperativas, por los productores exportadores y las exportaciones serán para las naranjas de primera calidad y en las condiciones que determine el artículo segundo.

Se conceden otras exportaciones especiales.

Panadería de la viuda de don Francisco Lobo, Venta El Mojo.

Panadería de don Bartolomé Díaz, Barca de la Florida.

Panadería de don Bernardo Fernández Vázquez, Dehesa Boyal.

Oportunamente se darán instrucciones para las cartillas de hoteles, pensiones, restaurantes, casas de comidas, establecimientos benéficos, internados y comunidades religiosas.

Todas aquellas personas que tengan necesidad de solicitar altas o bajas en sus correspondientes cartillas, deberán hacerlo en las Oficinas de esta Delegación (Plaza Eduardo Dato), antes de presentarlas ante las Mesas correspondientes, para su clasificación.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez 30 de Noviembre de 1940.

les de clase extraordinaria. La compra libremente a los comerciantes o productores en todo caso se dará cuenta de las partidas que se ajustarán a los precios fijados para el extranjero para que estos precios se ajusten a aquéllos.

Se será condición esencial la expedición por el Ministerio de las licencias de exportación con arreglo a la legislación vigente.

Los exportadores que vendan a las casas importadoras no podrán hacer venta a precios inferiores de los que el Ministerio haya determinado.

Se tenderá en estas ventas a que el pago sea al contado. También serán libres las ventas en privado, pero reservándose el ministerio el derecho de prohibir la actuación de los exportadores, e incluso sancionarlos, cuando los precios alcanzados sean injustificadamente inferiores a los obtenidos en circunstancias y para calidades similares.

Si lo exportado no coincide con lo declarado en las licencias de exportación, el Sindicato podrá imponer una sanción prohibiendo la venta.

El comercio interior de la naranja, se registrará según las normas dadas para el comercio de los productos nacionales.

La reconstrucción de Eibar

San Sebastián.—Han comenzado los trabajos de reconstrucción de la industriosa villa de Eibar que fué destruida por los rojos separatistas en Abril de 1937.

A la sencilla ceremonia ha asistido el Ayuntamiento en corporación y las autoridades y jerarquías y miles de vecinos.

El párroco de la villa, señor Aguinaga, bendijo las obras y seguidamente comenzaron los trabajos. La banda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons interpretó el Himno Nacional, con lo que terminó el acto.

Vigo.—El ministro de la Gobernación ha autorizado al Ayuntamiento un crédito que puede llegar hasta diez millones de pesetas para obras municipales de gran importancia.

Barcelona.—180 ciegos de esta capital marchan en peregrinación a Zaragoza al Pilar, coincidiendo con la que efectúe la Organización Nacional de Ciegos durante los días 3, 4 y 5 de Diciembre.

Orense.—La Diputación ha ofrecido al Patronato antituberculoso solares para un sanatorio y 150.000 pesetas para ayudar a las obras.

Vigo.—El presupuesto para 1941 ha sido aprobado en la sesión plenaria del Ayuntamiento. Acienda a 8.447.484 pesetas.

Reapertura de la Exposición de Reconstrucción de España

Madrid.—Mañana se abre de nuevo la Exposición de Reconstrucción de España que ha permanecido cerrada desde Mayo por obras de reforma que se han verificado.

Esta Exposición como se sabe funciona bajo el patronato de la Dirección General de regiones devastadas y organizará una serie de conferencias sobre reconstrucción de España.

REAL TESORO



JEREZ DE CONAC

ANUNCIOS BREVES

AVISO

Roquemos a los señores suscriptores de este diario que cuantas quejas quieran formular lo efectúen al teléfono 1385 hasta las dos y media de la tarde, y desde esta hora en adelante al número 2005.

LOCAL amplio o bodega necesario. — Avisen teléfono 1865.

BICICLETA niño, llantas macizas, compro. Razón teléfono 1750.

PERSONA algún capital se ofrece como socio para negocio. Diríjase esta administración iniciales S S.

SE NECESITA mujer buena edad. Darán razón Alameda Cristina (estanco).

SE VENDE una mezcladora nueva movida a motor, para pisno. Teléfono 1365.

DESEO COMPRAR dos puertas de cristales, de 2,55 x 1,30 metros en junto. Razón: Porvenir, 24. Vinos.

SE VENDE carrillo de mano y bicicleta. — Razón: Angustias 5.

COMPONGO butacas, todas clases, junco, medula, esmalte. Don Juan 13.

Lean el periódico AYER

COMPRAMOS partidas cubiertas usadas cualquier estado. Pago contado. Ofertas. Apartado 8.041. Madrid

LOCAL céntrico muy amplio se traspasa. GESTORUM PROVINCIAL, Ángel Mayo, 6.

USURPACION.—Regístre su Nombre Comercial, su Rótulo, su Marca. GESTORUM PROVINCIAL, Ángel Mayo 6.

COMPRO filtro a presión Teléfono 142. Sanlúcar de Barrameda.

PARA BARBADOS del 61, diríjase a Trebujena: José Villagrán Jiménez.

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá 14 - Madrid

400 sucursales y dependencias en la Península y Marruecos. Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales. Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al Servicio Nacional del Trigo

Sucursal en Jerez de la Frontera: PLAZA PRIMO DE RIVERA, 3

12.000 Pesetas en Premios

para vinos Andaluces y Cofiaes y Licores y Aguardientes de producción Nacional. LAS REGALA EL GRAN SEMANARIO

“TAJO” DE MADRID

Pedid informes a Oficina Publicitaria «GUIOM», Molina Lario, 5, principal. MALAGA

Extremo Oriente

Wang-Ching-Wei jura el cargo de jefe de la República china

Solemne apertura de la Dieta japonesa.-El príncipe Konoye declara que Japón superará las dificultades para lograr la paz en Extremo Oriente

Las relaciones entre Japón y las Indias holandesas

Tokio.—El portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado que Japón no ha renunciado a las negociaciones con las Indias neerlandesas y que es su deseo que las cuestiones pendientes se resuelvan lo más pronto posible.

Se espera una declaración al país del ministro de Negocios Extranjeros. Efe.

Jura su cargo el nuevo Presidente chino

Nankin.—Esta mañana durante el curso de una solemne ceremonia, el nuevo Presidente del Gobierno nacional chino, Wang-Ching Wei, ha celebrado el juramento de su nuevo cargo, en el salón del Palacio.

Asistieron más de 200 personalidades, entre ellas las autoridades de Nankin. Efe.

El Gobierno de Wang-Ching-Wei es el único legal de la República china

Nankin.—Se sabe que en el acto de la firma solemne que se celebrará mañana, del acuerdo entre el Gobierno de Nankin y el Japón, acerca de la reorganización del Asia Central, se proclamará también solemnemente que el Gobierno actual de Nankin, presidido por Wang-Ching-Wei, es el único Gobierno nacional legal de la República china. Efe.

Guerrilleros chinos descarrilan un tren de viajeros de la línea Shanghai-Nankin

Shangai.—Se ha cometido un atentado contra un tren de viajeros de la línea Shanghai-Nankin, que ocasionó más de cien víctimas.

A ocho kilómetros de Stutchan se hizo saltar la vía por medio de un cartucho de dinamita, cuando el tren pasaba por el lugar. Cinco vagones quedaron totalmente destruidos.

Se supone que los autores del hecho son los guerrilleros chinos que querían atacar a los viajeros que iban a Nankin para asistir a las fiestas que se celebrarán con motivo de la firma del acuerdo chino-japonés. Efe.

Solemne apertura de la Dieta japonesa

Tokio.—Se ha celebrado con toda solemnidad la apertura de la Dieta.

El Mikado recibió los tradicionales honores. El presidente de la Cámara de los Pares, conde Matsudaira, puso de relieve, en una breve alocución, la historia cincuentenaria de la Dieta japonesa, que continúa cumpliendo su tarea en servicio de la nación.

El príncipe Konoye, presidente del Consejo, hizo también uso de la palabra y dijo que en esta hora solemne la decisión del Gobierno japonés es inquebrantable y tenderá a superar las actuales dificultades y resolver las tareas que la nación japonesa ha de cumplir y que tienen como finalidad la paz en Extremo Oriente.

Después de la sesión, el Mikado recibió a doce miembros de la Cámara, que desde hace más de treinta años son miembros de la Cámara de los Pares o de la Cámara de Representantes. Efe.

Las conversaciones franco-japonesas

Tokio.—Habiendo acordado las Delegaciones japonesa e indochina continuar a fines de Diciembre, en Tokio, las negociaciones económicas, ha regresado en avión a esta capital el jefe de la Comisión Económica japonesa en Indochina francesa, Mstsumok.

Los demás miembros de la Delegación japonesa regresarán a mediados de Diciembre. Efe.

Thailandia tomará represalias contra la Indochina francesa

Tokio.—Según comunica la agencia Domei, el alto mando de las fuerzas thailandesas anuncia que Thailandia ha sido atacada por fuerzas de la Indochina francesa y tomará represalias. Efe.

PELUQUERIA para SEÑORAS JULIAN Y CRESCENCIA

Permanentes todos los sistemas.
Lo mejor y más moderno
RADIO - ONDULA
Arcos, 27.-Teléfono 2345.-Jerez

Regresa de Roma el Nuncio de Su Santidad

Mons. Cicognani celebró extensa conferencia con el ministro de Asuntos Exteriores

Madrid.—En la mañana de hoy el Nuncio de Su Santidad en España, que ha regresado de Roma, visitó en el Palacio de Santa Cruz al ministro de Asuntos Exteriores, celebrando una extensa conversación.

El señor Serrano Súñer conferenció también con el embajador de Inglaterra Sir Samuel Hoare y el de Brasil Abelardo Roca.

Fue cumplimentado, asimismo, por los ministros de Suecia, Dinamarca, Guatemala y el encargado de Negocios de Liberia. Cifra.

El viaje a Berlín de los corresponsales de Prensa Extranjera en Francia

Berlín.—Los veintidós periodistas extranjeros de todas las nacionalidades, residentes en Francia, han llegado a Berlín.

Los periodistas, que son huéspedes de honor del Reich, han visitado Potsdam.

En Berlín han asistido a una recepción en la que fueron saludados por el adjunto del doctor Dietrich, jefe de Prensa, Suendermann. Los periodistas extranjeros abandonarán Berlín el sábado para continuar su viaje por Alemania. Efe.

El Rey de Inglaterra

Se informa personalmente de los vuelos de bombardeo de la Aviación británica

S. M. pasó la noche en un puesto de los Servicios e interrogó a los pilotos al regreso de un "raid"

Londres.—El Rey de Inglaterra ha pasado una noche en el puesto de bombardeos de las fuerzas aéreas británicas.

Vió cómo los bombarderos, pesadamente cargados, despejaban con rumbo a Colonia.

Al regresar los pilotos y tripulaciones, de este raid, el jefe de la escuadrilla que iba en cabeza penetró en la oficina de información,

en la que se encontraba el Rey con el oficial jefe del servicio de información, el mariscal del Aire, Piere, comandante jefe del servicio de bombardeo, y el mariscal del Aire Balldwis, comandante del Grupo.

El Rey tomó parte en el interrogatorio a la tripulación.

Los Balkanes

El Consejo turco examina la guerra y prohíbe la venta de gasolina a particulares

Colaboración germano-búlgara.-Va a reanudar sus trabajos la conferencia danubiana

El proceso contra los encartados en el asesinato de Codreanu

Bucarest.—Hoy ha comenzado el proceso en el Tribunal de Casación contra los encartados en el asesinato del jefe de la Guardia de Hierro, Codreanu.

El Tribunal lo forman el presidente y cuatro vocales.

Se ha encargado de la acusación el abogado Holia Cosmovici que otra vez también defendió a Codreanu y que en la actualidad es secretario de Estado de la Presidencia del Consejo, habiendo provisionalmente dimitido este cargo para ocuparse como abogado. Efe.

Crédito para la defensa nacional en Bulgaria

Sofía.—Ha sido votado un crédito presentado por el ministro de la Guerra y que se eleva a 1.200 millones de levas.

El proyecto de gastos asegurará la protección de Bulgaria por sus propios medios. Efe.

Consejo de guerra turco

Estambul.—Se ha celebrado un Consejo de guerra, en presencia del jefe del Gobierno, en el curso del cual fueron tratadas cuestiones de actualidad. Efe.

Prohibición de venta de gasolina en Turquía

Ankara.—A partir de ayer, día 28, ha quedado prohibida en Turquía la venta de gasolina a los particulares. Solamente podrán abastecerse los coches de los altos funcionarios del Gobierno y del Cuerpo Diplomático. Efe.

Otro asesinato en Rumanía

Bucarest.—Según se anuncia oficialmente, el cuerpo del exministro Virgilio Măghearu ha sido hallado con varias huecas de disparos de pistola, en el Bosque de Snagov, cerca de Bucarest. La víctima fue sacada de su domicilio por unos desconocidos durante la noche del 26 al 27.

El Gobierno ha ordenado la busca y captura de los autores de éste y los otros hechos análogos, que serán castigados con el máximo rigor. Efe.

La reina madre en el Quirinal

Roma.—La reina madre, Elena de Rumania, que como se sabe se encuentra en Italia, ha estado en Roma hoy por la mañana y ha efectuado una visita al palacio del Quirinal. Por la tarde regresó a Florencia. Efe.

La Conferencia Danubiana

Bucarest.—Después de haber regresado de Berlín el delegado alemán, doctor Martins, se reanudarán próximamente los trabajos de la Conferencia Danubiana, que habían sido interrumpidos por cierto tiempo. Se afirma que los trabajos se reanudarán sobre bases completamente nuevas. Efe.

Colaboración germano búlgara

Sofía.—Un acuerdo germano búlgaro de carácter financiero y jurídico ha sido firmado en el Ministerio de Negocios Extranjeros entre los representantes de los dos países.

En virtud de este convenio se eliminan ciertos impuestos y se establece una colaboración mutua en el terreno del Derecho. Efe.

Pétain pronunciará hoy un discurso

El jefe del Estado francés asistió a la representación de una película sobre el ataque inglés a Dakar

Vichy.—El jefe del Estado francés, mariscal Pétain, ha asistido hoy a la representación de una película de actualidades en la que se recogen las operaciones que se desarrollaron del 24 al 26 del pasado mes de Septiembre, en que tuvo lugar el ataque inglés contra Dakar.

Mañana sábado pronunciará un discurso el mariscal Pétain. Discurso que será radiado en una emisión consagrada al socorro nacional. Efe.

La revisión del "proceso Codreanu"

Bucarest.—A las siete de la tarde tuvo lugar ante el Tribunal de Casación el acto de revisión del proceso sobre el asesinato de Codreanu y dada a conocer la sentencia. En ella se declara anulada la de 1938, dictada por el Tribunal Militar del Segundo Cuerpo del Ejército de Bucarest, que condenó a Codreanu.

En la sentencia del Tribunal de Casación se proclama la rehabilitación de Codreanu.

Dicho tribunal ha ordenado la publicación de la sentencia por cuenta del Estado. Efe.

Barco de Brasil capturado por Inglaterra

Río de Janeiro.—La Oficina de Prensa y Propaganda ha dado un comunicado en el que da cuenta de la detención de un barco brasileño por los ingleses y el cual ha sido llevado a Gibraltar. Llevaba carga de armamento para el Brasil.

Los pasajeros no han sufrido ningún daño. Efe.

Se suspende el aumento de precio en los periódicos del domingo

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana una orden disponiendo que a partir del primero de Diciembre quedará sin efecto el aumento de los cinco céntimos que tenían los periódicos del domingo.

Madrid.—En el salón de manuscritos del Palacio de Bibliotecas y Museos, donde está la exposición cidiana, don Roque Pidal, propietario del Códice del Cantar de Mio Cid, ha dado una conferencia.

Mérida.—El Ayuntamiento de Salvatierra de los Barros va a parcelar 374 hectáreas de secano y las va a convertir en regadío.

De 200 a 250 excombatientes serán instalados en estos terrenos.

Intoxicadas a consecuencia de un brasero

Tolosa.—Han fallecido intoxicadas por emanaciones de un brasero, María Galárraga, de 32 años, y Carmen Carracedo, de 17 años. Cifra.

LETRAS DE LUTO

Hoy hace nueve años que pasó a mejor vida nuestro respetable vecino don Manuel Hurtado de Mendoza y Amaya (q. s. g. h.), persona que por sus relevantes dotes de laboriosidad y de honradez estuvo rodeada de la estimación de cuantos cultivaron su trato.

El funeral que a las diez de esta mañana se celebre en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicado por el descanso eterno de su alma.

Al recordar esta fecha reiteramos nuestro sentido pésame a sus hijas, hijos políticos, nietos y demás familia doliente.

—Se cumple hoy el duodécimo aniversario del fallecimiento del que fué acreditado industrial platero de esta plaza, don Ramón Santiago-Diez (q. s. g. g.).

Con tal motivo, a las nueve de esta mañana tendrá lugar solemne funeral en la iglesia filial de San Juan de los Caballeros.

Renovamos el testimonio de nuestro pesar a la atribulada viuda doña Rosa Flores Montero, hijos y demás familia doliente.

Delant
Obstina
Intens
fascista
Italia inv
Roma.—E
armadas itali
-Sobre el
han opuesto
ataques enem
carácter loca
sido utilizada
los bombarde
objetivos se
grigo duran
Las instalaci
reteras, con
ciones enemig
y repetidame
nes enemig
bajo el fuego
Sobre la car
tiendas de c
rizados fuer
cazados. Se
bombarderos
aviones enem
pués de un d
migo fué der
nes regresaro
viembre tres
«Gloster» y
ron derriba
ocupantes de
prisioneros.
En el curso
to sobre los
pilotos distin
un gen ince
bombardeo
cuenta en el
En Africa
ametrallaz
artilleras de
lazkuadi, a
pectivamente
Los aviones
sobre este ú
tado alguno
En Africa
bombardear
enemigos en
de Gubba,
ellos.